



L'Allemagne propose un partenariat avec Israël dans le domaine de la cybersécurité

- [03/07/2025](#)

L'Allemagne envisage d'établir un centre de recherche cybernétique avec Israël et d'approfondir la collaboration en matière de cybersécurité et de renseignement entre les deux nations, a déclaré dimanche le ministre allemand de l'Intérieur, Alexander Dobrindt.

Collaboration : La proposition de l'Allemagne permettrait aux deux pays d'améliorer leurs capacités technologiques en vue de futurs conflits. Les cyberunités israéliennes se sont révélées très compétentes et efficaces lors de la récente guerre d'Israël contre l'Iran.

La coopération avec l'Allemagne permettrait à Israël de bénéficier du financement et de la coopération technique nécessaires pour améliorer ses cyberdéfenses. L'Allemagne bénéficierait de l'expertise et de l'expérience d'Israël en matière de guerre active.

« La défense militaire seule n'est pas suffisante pour ce tournant en matière de sécurité », a déclaré M. Dobrindt.

À la recherche d'alliés : Israël est confronté à des critiques virulentes et persistantes de la part des nations du monde entier, et cherche donc un soutien. Bien que l'Allemagne manifeste sa volonté de coopérer avec Israël, l'acceptation de cette proposition ouvrira à Israël une relation qui, selon la Bible, s'avérera fatale.

Le prophète Ézéchiël a averti qu'à la fin des temps, les nations d'Israël, principalement les États-Unis, la Grande-Bretagne et l'État juif du Moyen-Orient, seraient cruellement trahies par leur « amant », l'Allemagne.

Pour en savoir plus sur cette menace, lisez « [L'étonnante ascension militaire de l'Allemagne](#) ».